
第第 1155 回回  定定時時総総会会  開開催催            

第 15 回定時総会は 2013 年 3 月 23 日

（土）午後 1 時 30 分から立川センタービ

ル・NHK会議室で会員 14名が出席して開催

されました。 

 司会の加々美 俊明 書記幹事が開会を宣し、

渡辺 實 代表幹事から「クラブ創立以来 15

年を経過し、会員の高齢化により今年度末に

数名の退会者が出ることは残念だが、新規会員の獲得に皆で努力しよう」との挨拶がありました。 

 続いて来賓として出席された NHK 西東京営業センター副部長・北川 浩一郎氏から定時総会開催に対する

ご祝辞と、NHKの事業方針についてのご説明および PRを頂戴しました。その後、降籏 廣邦 会員を議長に

選任して議案の審議に入りました。 

 まず、平成 24年度事業報告が加々美幹事からあり、公開セミナー『ファイルベース時代の機材 最新情報』、

「御岳渓谷撮影会」、「第 8 回クラブ内ビデオコンテスト」の実施等が報告され、承認されました。次いで渡

辺代表幹事の 24

年度会計報告で、健

全財政が維持され

たことが報告され、

岡山正一会計監査

の報告とともに承 

  加々美幹事   渡辺代表幹事   北川来賓    降籏議長    岡山会計監査   認されました。 

 次に 25 年度事業計画案が渡辺代表幹事から提案され、「みんなのビデオ」の録画当番制や例会での上映・

検証を当分の間休止すること、および新規入会者を積極的に勧誘してクラブの活性化を図ることなどが要望さ

れ、承認されました。25年度会計予算案は渡辺代表幹事から提案され、公開セミナーの実施と新年会への名

誉会員等の招待増による講師謝礼等の増額、文具・印刷費の減額を盛り込んだ予算案が承認されました。 

 そのあと、25年度役員選出の投票が行われ、代表幹事；渡辺 實、総務幹事；伊藤 幸晴、書記幹事；加々

美 俊明（以上再選）、会計幹事；飯山 一伸（新任）が選出されました。 会計監査役は、後日、岡山 正一会

員に委嘱されました（再任）。最後に 全員で記念写真を撮影して、総会が無事終了しました。 
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みんなの広場   
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第第 88 回回ククララブブ内内  ビビデデオオココンンテテスストト入入賞賞者者 表彰 

 総会終了後、2月に行われた第 8回コンテストの

最優秀賞：黒沢 眞、優秀賞：伊藤 幸晴（欠席）、

優秀賞：加藤須満子の 3会員に対する表彰が行われ、

拍手の中で表彰状が授与されました。 

おめでとうございます！ 

左から加藤さん、黒沢さん 

 

 

 

 

       賞状授与 黒沢さん 

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 

総総会会後後のの 33 月月定定例例会会  

1. 自主作品の発表 

飯山 一伸さん「ホテル・ノスタルジア」５分 

箱根・宮ノ下のホテルを訪ね、

伝統と新化の歴史を再発見

しました。 

 

黒沢 眞さん 「穴原温泉を訪ねて」6分３０秒（HD） 

福島の震災復興応援の一助

として古くから知られる奥

飯坂の穴原温泉を訪ね、新設

の片岡鶴太郎美術館を訪ね

た後はゆっくり温泉三昧です。 

古谷 毅さん「羽村 玉川上水堰お花見」6分 27秒  

お花見ハイキングで羽村の

玉川上水の桜を見に行き、楽

しいお花見パーティーの模

様など撮りました。この日歩

いた距離は約 4キロ、手頃な運動になりました。 

 

 

ホームページ新設のお知らせ：  

今般新規にHPを立ち上げました。次の URLをクリ

ックして頂ければホームページが立ち上がります。 

   http://tamavi.web.fc2.com/ 

どうぞご覧頂き、ご意見やご感想などをお聞かせく

ださい。 

（編集後記）平成 25年度がスタートしました。5年

間続いた保戸塚ホームページが終了し、新たに荒木

HP を開設しました。皆さんの十分な利活用をお願い

します。また、新入会者の獲得に向けて、facebook

の利用を具体化しましょう。今年度も宜しくお願い

します。           （渡辺 實 記） 

      5月例会のお知らせ 

5 月 25 日（土）午後 1 時 30 分～ 5 時 

新しい鎌田アドバイザーにコメント頂けるように皆

で作品を出しましょう！出席出来ない時でも、テー

プ・DVDを提出すればコメントを詳しく伝えますの

で、奮って参加してください。 

    

http://tamavi.web.fc2.com/

